
Es lagen keine schriftlichen Anfragen der Fraktionen vor. 
 
Die Nachfrage von Herrn Bäsch bezüglich der Außenanlage OGS-Hangelar und dem dortigen 
starken Gefälle bezogen auf das Ballspielfeld, führte Herr Gleß aus, dass dies so in den 
Ausbauplänen vorgesehen war (Entwässerung). Die Frage bezüglich der farbigen Ausgestaltung 
der Spielfelder wird im Protokoll wie folgt beantwortet: 
 
Es handelt sich hierbei um einen Spielteppich, der mit Farben in Eigenleistungen durch die 
Schule – sofern diese es wünscht – versehen / ausgemalt werden soll. 
 


